



## INTENTION GÉNÉRALE

D'OCTOBRE 1902

*Approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.*

### LE CULTE DE L'EUCCHARISTIE



A première fois, raconte saint Jean dans son Évangile, que Notre-Seigneur enseigna publiquement qu'il donnerait « sa chair à manger pour la vie du monde, » « beaucoup de ses disciples l'abandonnèrent. » Alors Jésus dit aux douze : « Et vous, me quitterez-vous aussi ? Pierre lui répondit au nom de tous : Seigneur, à qui irons-nous ? Vous avez les paroles de la vie éternelle. Nous croyons, nous, et nous savons que vous êtes le CHRIST, Fils de Dieu (1). »

Cette profession de foi du collège des Apôtres fut la première envers le Saint Sacrement. L'Eucharistie n'était pas encore instituée, et elle était déjà reconnue par eux comme la vie du monde. Cette croyance, l'Église l'a conservée intacte à travers les vingt siècles qu'elle a traversés. Léon XIII, qui règne aujourd'hui à la place de Pierre, vient de la proclamer encore une fois dans une récente Encyclique sur la sainte Eucharistie. Le Vicaire de JÉSUS-CHRIST, aujourd'hui encore, crie au monde : *Ad quem ibimus ?* « à qui irons-nous, si ce n'est à JÉSUS-CHRIST dans l'Eucharistie ? Nous croyons et nous savons qu'il est là pour la vie du monde. Vous cherchez un remède aux maux qui affligent les individus et les sociétés. Allez donc à l'Eucharistie.

(1) VI, 52-72.